

Escrito por Rafael Paez

Jueves 26 de Septiembre de 2013 12:39 - Última actualización Viernes 27 de Septiembre de 2013 09:34

---



**El doctor Mauro Canario**, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud, da la bienvenida a los asistentes.

En un acto encabezado por el Rector Magnífico, Mateo Aquino Febrillet, la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) dejó inaugurado su II Congreso, el cual abordará el tema de los Trastornos Endocrino-Metabólicos (TEM), y contará con otros eventos conexos como son la VIII Jornada de Investigación, el Primer simposio de enfermedades exantemáticas febriles (dengue, leptospirosis, malaria, entre otras), la XV Jornada de Internos y Pre-internos de medicina y el II Seminario de la Asociación Latinoamericana de Medicina Social.

La mesa de honor de la actividad fue presidida, además, por Jorge Asjana, Francisco Vegazo y Francisco Terrero Galarza, vicerrectores Docente, de Investigación y Postgrado y de Extensión, respectivamente; Mauro Canario y Adalgisa Linares, decano y vicedecana de la FCS; Amarilis Herrera, presidenta del Colegio Médico Dominicano; Pablo Pascual, coordinador del congreso; Fernando Sánchez Martínez, pasado rector; Tamarís Estefan, en representación del Ministerio de Salud, y los homenajeados Julio Cesar Castillo Vargas, Edith Altagracia Ramírez y Julio Manuel Rodríguez Grullón.

Con este congreso, dedicado al doctor Julio Cesar Castillo Vargas; eminente profesional de la medicina, catedrático de la Primada de América y fundador de la residencia en Endocrinología del Hospital Salvador B. Gautier, se busca ampliar la discusión en torno a las Enfermedades Crónicas no Transmisibles desde una perspectiva académica y social, en una acción tendente a generar condiciones de salud más efectiva para toda la población.

Escrito por Rafael Paez

Jueves 26 de Septiembre de 2013 12:39 - Última actualización Viernes 27 de Septiembre de 2013 09:34

---

Este evento persigue, además, la promoción de la actualización del cuerpo docente de la Facultad y de los profesionales del sector salud en general, en relación con las actuales tendencias epidemiológicas, terapéuticas y de acción preventiva en torno a los TEM, y facilitar la integración de docentes y discentes a la divulgación de propuestas de concientización frente a la problemática de salud que representan los trastornos endocrino-metabólicos, evaluando las condiciones y las demandas de recursos humanos, tecnológicos, políticas públicas y avances experimentados en torno a su abordaje.



De izquierda a derecha, reciben sendos reconocimientos de manos de las autoridades el doctor Julio

Otro de los objetivos del congreso es abrir un espacio para la divulgación de conocimientos actualizados generados en el país, facilitando la participación de los profesionales de la salud egresados de esta facultad, así como de otras instituciones académicas, científicas y asistenciales interesadas en la difusión de sus investigaciones, y compartir con otras instituciones locales las experiencias académicas, clínicas y de investigación desarrolladas por éstas en relación a los TEM.

En sus palabras de bienvenida al evento, el decano de la Facultad resaltó la importancia del congreso y de los temas que en él serán tratados, destacó los méritos profesionales y humanos

Escrito por Rafael Paez

Jueves 26 de Septiembre de 2013 12:39 - Última actualización Viernes 27 de Septiembre de 2013 09:34

---

de los docentes homenajeados e hizo un recuento de las iniciativas que ha puesto en marcha la gestión que él encabeza, tendentes a consolidar la calidad del proceso enseñanza-aprendizaje y proyectar positivamente la Facultad y la Universidad nacional e internacionalmente.

De su lado, el maestro Aquino Febrillet, con cuyas palabras quedó formalmente inaugurado el congreso, felicitó a sus organizadores, reconoció la calidad de los especialistas de las distintas ramas de la medicina que se forman en el país, e instó a los participantes a aprovechar este espacio de discusión e interacción científica.



Panorámica del público que asistió al acto inaugural del congreso.

Al cierre de la actividad, las entidades participantes firmaron una declaratoria interinstitucional, en la cual se comprometen a desarrollar políticas e iniciativas tendentes a propiciar el diseño de proyectos conjuntos para la movilización de recursos dirigidos a la prevención y control de las enfermedades crónicas no transmisibles (ECNT), dado el hecho de que en la República Dominicana, según datos publicados al finalizar el año 2010, se habían registrado un total de 29,079 fallecidos por ECNT lo que representó el 50.6% del total de muertes del país por todas las causas.

Esta actividad, que contará con la participación de expositores nacionales e internacionales (Brasil, Argentina, México, Cuba, Costa Rica, Chile), y de otras instituciones académicas del país, tendrá como escenarios el Aula Magna y la Sala Manuel del Cabral de la Biblioteca Pedro

Escrito por Rafael Paez

Jueves 26 de Septiembre de 2013 12:39 - Última actualización Viernes 27 de Septiembre de 2013 09:34

---

Mir.

Entre los copatrocinadores del congreso figuran los Ministerio de Salud; Educación Superior, Ciencia y Tecnología; la Organización Panamericana de la Salud y el Colegio Médico Dominicano.